

# *Cuba: Recuerda FEU acto de desagravio a Alicia Alonso por agresión de dictadura batistiana*

---



**Alicia Alonso en la función organizada por los estudiantes universitarios.  
Foto tomada de La Jiribilla**

La Habana, 14 sep (RHC) El Secretariado Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) recordó este lunes el acto de desagravio que le ofreciera a Alicia Alonso (1920-2019), el 15 de septiembre de 1956, en respuesta a la agresión de la dictadura batistiana (1952-1958) hacia el Ballet Nacional de Cuba (BNC).

En el homenaje, tributado en el año del centenario de la gran bailarina cubana, la FEU conmemoró el aniversario 64 de las acciones de protesta que protagonizara en la Universidad de La Habana en apoyo a Alicia y su compañía, por la retirada de la subvención que el Estado cubano le había asignado en una etapa anterior al golpe de Estado de Fulgencio Batista (10 de marzo de 1952).

A nombre de los universitarios cubanos, esta mañana fueron colocadas flores rojas al pie de la estatua de la prima ballerina absoluta, obra del escultor cubano José Villa Soberón que señorea en el vestíbulo del Gran Teatro de La Habana, coliseo que lleva su nombre.

A ese encuentro asistieron Marla Viera y Daniel Media, responsable de Cultura e Ideológico de la FEU, respectivamente; un grupo de bailarines de la compañía que lidera Viengsay Valdés; miembros de la dirección del teatro y el historiador del BNC, Miguel Cabrera, quien señaló en la ocasión el vínculo existente entre la organización estudiantil y la agrupación cubana, calificado por Alonso como "matrimonio feliz".

El programa radio-televisivo Mesa Redonda transmitió en la noche de este lunes el documental 'El Ballet: un sueño en manos del pueblo', producido por el BNC y el Museo Nacional de la Danza, que recrea los acontecimientos. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/234101-cuba-recuerda-feu-acto-de-desagravio-a-alicia-alonso-por-agresion-de-dictadura-batistiana>



**Radio Habana Cuba**